

Die Anwerbung neuer Sängerinnen und Sänger war sehr erfolgreich und so startete man mit zehn „Neuen“ ins nächste Jahr. Zunächst begann man jedoch mit der Vorbereitung auf einen Chorwettbewerb Ende Mai in Oberndorf. Dank einiger Intensivproben war der Liederkranz bestens auf den Wettbewerb eingestellt und holte sich ein „Gold-Diplom“. Im Juni hat der Liederkranz zu einem internationalen Chorkonzert eingeladen. Hierzu konnte man den Kammerchor „Entrevoques“ aus Havanna, das „Akademische Männerquartett Odessa“ sowie den „GV Immergrün Rockenberg mit Cantico Verde“ in Pohl-Göns begrüßen. Ein unvergesslicher Konzertabend der bei allen Anwesenden großen Anklang fand.

Vom 17. bis 21. August fand die Konzertreise des GV Liederkranz nach Wien statt und mit im Gepäck eine Vielzahl neu erarbeiteter Chorwerke. Die Konzertreise umfasste eine Vielzahl an Aktivitäten, sowohl Gesanglich als auch von der geselligen Seite her. Bereits auf dem Weg nach Wien wurden im Augsburger Dom gesungen und die Walhalla besichtigt. Weiterhin standen eine Stadtrundfahrt mit Wiener Hofburg , ein Heurigen-Besuch, Besichtigung des Praters und als Höhepunkte Konzerte im Schlosspark Schönbrunn und der St. Peterskirche auf dem Programm. Zu diesem Konzert konnte als Überraschungsgast der in Wien lebende Komponist James E. Moore begrüßt werden, der zusammen mit dem Liederkranz ein paar seiner Stücke zum Besten gab. Auf dem Heimweg wurde noch ein kleiner Zwischenstop in Passau eingelegt, auch hier wurde noch einmal im Dom gesungen. Die Liederkränzler nahmen eine Menge Eindrücke und neuen Schwung von dieser Konzertreise mit in die Heimat.

Damit war das Jahr für den Gesangverein aber noch nicht beendet, denn bereits am 17. und 18. September hatte der Liederkranz zu einem Weinfest eingeladen. Bei Flammkuchen, Wein und Gesang, einem Gottesdienst und bunt gemischten Programm durch ortsansässige Vereine wurden gesellige Stunden verbracht.